

Diese Serie von praktischen Bereitschaftstaschen ermöglicht eine sichere Aufbewahrung und schnellen Zugriff im Einsatz von Ihren Messgeräten und dem passenden Zubehör.

Die zwei Modelle Tasche 3 & 5 verfügen über eine gewebte Oberfläche aus stabilem Stoff, einem Reißverschluss, sowie einem Trageriemen.

Das Modell Tasche 2 hingegen besitzt eine Oberfläche aus Kunstleder, eine Gürtelschlaufe und wird mit einem Klettverschluß geschlossen, welcher einen schnelle Zugriff ermöglicht.

Desweiteren sind diese Bereitschaftstaschen von innen gepolstert um ein Höchstmaß an Stoß- und Schlagfestigkeit zu gewährleisten.



This series of practical "fast access" carrying cases allows a safe storage for your measurement instruments and appertaining accessories.

The two models of "Tasche 3" and "Tasche 5" have a woven surface from sturdy textile material, a zipper and a shoulder strap.

The model "Tasche 2", however, has a surface made of synthetic leather, a belt loop and is closed with a Velcro fastener that allows quick

Furthermore, these carrying cases are padded from the inside to ensure maximum impact and shock resistance to the measurement de-







Modell / Model	Abmessungen (BxHxT) / Dimensions (WxHxD)	Geeignet für Modelle / Suitable for models
Tasche 2	125 x 195 x 55 mm	P 1280, P 1285, P 2005, P 2015 etc.
Tasche 3	120 x 210 x 40 mm	P 1070, P 1075, P 1020, P 4965, P 4950 etc.
Tasche 5	150 x 230 x 70 mm	P 1195, P 1205, P 1220, P 4955, P 2765 etc.